



Rocío Lucas, ayer durante su visita al campus de Ávila //ICAL

UNIVERSIDADES

La investigación en los campus periféricos contará una con «discriminación positiva»

ABC VALLADOLID

La consejera de Educación, Rocío Lucas, afirmó ayer que la convocatoria que tramita su departamento implica la posibilidad de tener una «discriminación positiva» para los grupos de investigación que trabajen en los campus periféricos, y que esa labor que llevan a cabo «tenga la misma potencia y capacidad de transformación de la sociedad que la de los campus centrales». Lucas comenzó ayer en Ávila, en el campus de la Universidad

de Salamanca (Usal) en la capital abulense, una ronda de visitas a los campus periféricos con la que quiere «poner en valor» todas las enseñanzas que se imparten en ellos y que «forman parte de la estrategia territorial de desarrollo de la Comunidad y son un motor de desarrollo muy importante». Para potenciar la investigación, recordó que se acaban de modificar las bases de las ayudas para la contratación predoctoral. «Queremos retener el talento», subrayó.